

PARTE DE PRENSA

La Dirección de Estadísticas y Censos de Salta celebra 114 años al servicio del desarrollo provincial

Salta, 11 de septiembre de 2025 — La Dirección de Estadísticas y Censo de la Provincia de Salta celebra hoy su **114° aniversario**, consolidándose como una institución fundamental para la generación de información pública confiable, oportuna y estratégica para el desarrollo de políticas públicas en la provincia.

Creada el **11 de septiembre de 1911**, la Dirección ha desempeñado un rol central en la construcción del sistema estadístico provincial, acompañando los grandes procesos históricos, sociales y económicos de Salta. Desde sus inicios, ha evolucionado de manera constante, incorporando nuevas metodologías, tecnologías y herramientas para garantizar la calidad y transparencia de los datos producidos.

En sus más de cien años de historia, ha liderado y participado en operativos claves como los Censos Nacionales de Población, Hogares y Viviendas, relevamientos económicos y sociales, así como estudios específicos que permiten conocer en profundidad las condiciones de vida de los salteños.

La Dirección de Estadísticas y Censo reafirma su misión de ser un organismo técnico al servicio de toda la comunidad, promoviendo una cultura estadística basada en la transparencia, el acceso a la información y la mejora continua.

A 114 años de su creación, sigue firme el compromiso con una Salta más equitativa, planificada e informada.